

## Decazeville. Carton plein pour Livinhac

### pétanque



Les Livinhacois Rodolphe Labarthe, Jacques Costes et Daniel Murat, l'une des surprises de ces éliminatoires./Photo DDM.

Cinquante-deux triplettes se sont déplacées à Agnac où elles ont découvert les nouvelles aires de jeu pour y disputer les éliminatoires du championnat d'Aveyron du district de Decazeville (même participation qu'en 2010). C'est le club de Penchot qui a envoyé la plus grosse délégation (8 équipes), suivi par Firmi et Rulhe (6 formations). La grosse surprise de la journée fut l'élimination de la redoutable triplette Bousquet, Bernardo, Barthes (Le Gua), battue par Contrino, une revanche en quelque sorte du championnat doublettes où le résultat avait été inversé. A noter aussi que les quatre équipes livinhacoise engagées se sont toutes qualifiées Les qualifiés : Joël Cortina, Jean Amadu, Guy Cournède (Livinhac) ; Christian Lafon, Alain Delagnes, Manuel Martin (Aubin) ; Gaétan Cournède, Lapouge, David Bouyssou (Livinhac) ; André Marlet, Jean-Claude et Joris Contrino (Agnac) ; Christophe Grès, Jean Noyé, Ghislain Joaquim (Firmi) ; Daniel Murat, Rodolphe Labarthe, Jacques Costes (Livinhac) ; Patrick Bos, Stewe Marzin, Jean-Louis Alonso (Aubin) ; Sébastien Caldas, Raphaël Bouygues, Hervé Grès (Livinhac) ; Pierre Cramaregeas, Antoine Corceiro, Christian Bouyssou (Drulhe) ; Fred Labarthe, Eddy Carcelès, Mickaël Lacombe (Penchot). Il faut y ajouter les Firminoïses Yvan Segond, Jean-Marie Couderc, Gilles Billaut, champions en titre. Toutes ces formations défendront les couleurs du Grand Bassin, les 30 avril et 1er mai, à Drulhe, lors de la phase finale départementale.